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皆様こんばんは。交換研修中学生のみなさまようこそいらっし
ゃいました。のちほど自己紹介をお願いします。研修中学生の
みなさんは３月２２日より一週間、苗栗ＲＣのメンバーのお宅に
ホームステイし台湾の中学校や市役所等を訪問する予定で
す。この「中学生相互交換研修制度」は当クラブと姉妹提携
を結んでいる苗栗ＲＣとの間で１９８７年に始まり今回で２３回
目になります。これらの事業の目的は、若い世代がお互いの
民族、習慣、考え方の違いを理解しロータリーの目標でもある
「世界理解と世界平和」の担い手として成長することを願うも
のであります。今回訪問に当たり共通テーマとして環境問題
を提案致します。いうまでもなくこの５０年の地球温暖化は加
速度的に進み、このまま進みますと２１世紀末には更に平均
気温が４度上昇し、生態系に異常が生じ食料および住環境
等が壊滅的状況になると予測されています。未来ある日本と
台湾の中学生がこの環境問題について、お互いに自分たち
将来の共通問題として話し合ってほしいと思います。あまり難
しいことではなく、周辺の環境や自国で取り組んでいること、
今できること等についてコミュニケーションをはかりながらお互
いの理解が深まり、結果末永い友情が育っていくことができ
ればと願っています。

幹事報告 幹事　井上幸子君

①本日は苗栗交換研修中学生を迎えての壮行会です。
　各自の自己紹介を実施いたします。
②次週19日（木）米山記念奨学生の朴（パク）さんが来訪し
　ます。世話クラブ及びカウンセラー承認クラブとしてお迎え
　したいと思います。

荻野綾菜さん（三島市立中郷西中学校）
松本美波さん（三島市立山田中学校）
真田　悠さん（三島市立北中学校）
鈴木綜馬さん（三島市立北上中学校）
前田桂汰さん（三島市立北中学校）
前田高志さん（三島市立北小学校）
島本美緒さん（清水町立清水中学校）
市川愛美さん（清水町立南中学校）
山口辰哉君（せせらぎ三島ＲＣ）
　　　　　　　　　　　－以上９名－

ゲスト

ビジター



和 気 藹 々

（週報担当：鈴木郁夫）

◆せせらぎ三島ＲＣ・古屋憲男君（3月5日のスマイル）、由
子ちゃんにヒゲをほめられて気分よく、スマイルします。

◆鈴木（貞）君（3月5日のスマイル）、先週名古屋でドッグ
ショーがあり、２日間とも４才の子が連勝し、６ヶ月の子
犬も幼犬の部で１．２位を独占しました。

◆Ｇテーブル（3月5日のスマイル）、Ｇテーブル会の残金を
スマイルいたします。時間を忘れる位、充実した会でし
た。
◆Ｄテーブル（3月5日のスマイル）、テーブル会残金をスマ
イルします。
◆野田君（3月5日のスマイル）、本日早退いたします。Ｂテ
ーブルの皆様、夕方またお会いしましょう。
◆諏訪部（敏）君（3月5日のスマイル）、早退します。
◆勝間田君（3月5日のスマイル）、本日、早退させて戴きま
す。

◆井上君、先週は各委員長様ありがとうございました。
手をのばせばすぐそこまで来ている春、行きつ戻りつ
気まぐれですね。春は人の心を錯乱させるのでしょう
か？昨日、運転中の交差点での出来事、青信号通過良
しと進んでいったとたん左から堂 と々直進車、我が目を
疑い思わずブレーキを踏みました。後ろの車の高いブ
レーキ音に身を硬くしましたが、ご高齢の紳士“どうし
たの？”という顔をして通り過ぎました。たしなめる暇もあ
りませんでした。皆様もご用心ください。
◆室伏君、先週は卓話忘れてしまいました。ごめんなさ
い。次はいつでもピンチヒッターになります。
◆諏訪部（照）君、４月から長男は某銀行前橋支店勤務
が決まり、次男は大学。東京の「りさん」、いや東京へ
行き、家族の「りさん」となります。

卓　話

★荻野綾菜さん
私はこの台湾の研修メンバーと仲良くし、思い出に残る研修
にしたいです。台湾の人達とたくさんコミュニケーションをとっ
て、台湾という国がどういう国なのか、どんな生活をしている
のかなどを学びたいと思います。
★真田悠生さん
僕は海外での生活に興味があって、この話を聞いた時に、是
非行ってみたいと思ったので応募しました。テーマは「食」で
す。日本とは違う食文化、流通などを勉強したいと思っていま
す。そして、自分たちの生活を見直して今後の生活に生かし
ていければいいと思います。★鈴木綜馬さん
海外へ行くのは初めてなので自分の力を精一杯出して頑張
りたいと思っています。たくさん友達を作り、出来ればスポーツ
などをし、友好を深めたいです。
★島元美緒さん
今回の台湾での留学にあたり学びたいことが２つあります。ま
ず一つは環境問題の対策です。日本で行われている対策以
外に何か見つける事ができたらいいと思います。２つ目は学
校生活の工夫です。日本とは少し違った台湾の学校の工夫
を学び、今後に生かしていきたいです。台湾の皆さんとの交
流、そして絆を深め、私自身が成長できるような交換研修にし
たいです。
★市川愛美さん
台湾の人たちに少しでも日本の良い所や文化、風習などを知
ってもらい、行き先の学校や、お世話になる家の人たちと仲良
くなりたいです。台湾の文化にふれ、自分の視野を広げたいと
思います。これをきっかけに改めて人と人とのつき合いを見直
し、これからの学校生活や社会に出てからの適応力としてい
きたいと考えています。
★前田桂汰さん
三島市には環境改善運動を行う「グランドワーク三島」という
団体があり、環境破壊によってどぶ川となった源兵衛川をみ
ごとに昔のようにホタルの住める川に再生しました。今では日
本の名水百選にも選ばれています。この様な団体や実際に
再生した自然が台湾にはあるのか、また、スーパーのレジ袋
運動など身近な活動をおこなっているか調べたいです。
★前田高志さん
日本語に「もったいない」という言葉があります。この言葉は環
境問題を考える上で大変重要な言葉だと思います。同じ意
味の中国語はあるのか、聞いてみたいです。日本では環境問
題についての授業があります。また学校でアルミ缶回収や学
校用品のリサイクルなども行っています。このような活動は、台
湾の学校でも行っているのか調べたいです。

苗栗交換中学生チャレンジテーマ

★松本美波さん
「国際交流」とは何かと考えた時に思い浮かぶことといった
ら、異なる文化（例えば言語・慣習など）をお互いに理解しあ
い、認め合うことだと、私は思います。訪問時には現地の方々
とたくさんふれあい、自分自身もいろいろな場面で役に立ち、
小さな自分の視野を大きく広げたいです。
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